
Executivo: Líder do Prefeito fala das ações e de 

reforma em Escola  

09/08/2011  

 

  

   

 

  

  

Na reunião ordinária, desta terça-feira (9), o vereador, e líder do prefeito na Casa, 

Marcos Arlindo (PV), comentou a respeito de um encontro ocorrido no dia 3 de agosto, 

em Belo Horizonte, com o secretário de Governo do Estado de Minas Gerais, Danilo de 

Castro,  onde foram tratados assuntos pertinentes ao município. 

O vereador destacou como uma das pautas mais relevantes desse encontro a reforma da 

Escola Estadual Raul de Leoni, localizada no bairro Santo Antônio, uma antiga 

reivindicação da comunidade. De acordo com ele, o projeto já se encontra na 

Superintendência Regional de Ensino, em Ponte Nova, e o governo está apenas 

aguardando o encaminhamento para poder organizar os recursos para realização das 

melhorias na escola. 

  

Marcos Arlindo falou da importância dessa reforma para os estudantes e educadores: 

“Em breve estaremos com a escola reformada, como a comunidade escolar merece”.  

  

  

  

 

  


